

Notre groupe a approuvé le choix de Lyon comme chef-lieu de la nouvelle région Auvergne / Rhône-Alpes. C'est pour nous un choix d'évidence, mais c'est aussi un choix d'engagement régional et un choix d'exigence. La concentration de centres de décision à Lyon, l'intensité de ses connexions nationales et internationales, la densité du tissu économique de son agglomération, son positionnement géographique qui assure sans doute la meilleure accessibilité globale pour les territoires d'Auvergne / Rhône-Alpes font que Lyon a le plus d'atouts pour assurer les fonctions de chef-lieu... des atouts qui font aussi que Lyon doit être le siège du Conseil régional.

Mais localiser le chef-lieu et le siège politique de la Région à Lyon, cela ne veut pas dire que toute la substance de l'institution régionale et des services de l'État doit être concentrée à Lyon.

Notre engagement régional ne répond pas qu'à une vision d'aménagement du territoire. Il découle aussi du constat que la force de la région, c'est son réseau de villes, grandes et moyennes, et la richesse de ses bassins de vie, richesse encore plus grande demain avec ses territoires auvergnats. La Région doit être aux côtés de toutes ses forces vives, par ses élus, par des partenariats intelligents, par des services de proximité quand cela est opportun.

Nous voulons effectivement une région en réseau qui soit en mesure de garantir des services à tous les Auvergnats et Rhônalpins et qui soit en appui de toutes les capacités de développement.

Notre choix, porté par notre vision de ce que doit être l'organisation régionale, est aussi un choix d'exigence. Le siège de l'institution régionale ne doit pas être pléthorique, paralysé par sa complexité. La Région doit agir efficacement, proche des besoins des territoires. Nous ne voulons pas une institution hydrocéphale, à faible capacité d'action, il nous faut une institution athlétique, capable d'agir efficacement dans tous les territoires.



S.P.L. Opérateur de Services Énergétiques Régional (O.S.E.R.)

L'exécutif a décidé en octobre 2012, en partenariat avec dix autres collectivités, la création de la S.P.L. d'efficacité énergétique O.S.E.R. dédiée à la réalisation de projets de rénovation énergétique performants.

Désormais, il veut rassurer ses partenaires car il voit que sa S.P.L. a du mal à démarrer. Alors qu'ils clôturent leur 2^e exercice social, force est de constater que les projets sont moins nombreux qu'espérés, que les travaux envisagés sont décalés et qu'ils peinent à trouver de nouveaux actionnaires. Au lieu de vouloir soutenir à bout de bras la S.P.L. O.S.E.R., la majorité socialiste devrait se demander pourquoi cette S.P.L., qui partait pourtant d'une bonne idée, ne fonctionne pas.

La Région Rhône-Alpes a son propre service de maîtrise d'ouvrage qui travaille sur la conception et la réalisation des lycées. La S.P.L. n'a pas pour vocation de compenser la surcharge de travail des services de la Région.

Par ailleurs, en agissant de la sorte, la majorité socialiste valide le fait que cette S.P.L., qui devrait être un véritable outil financier, devienne définitivement un outil technique lent, lourd, coûteux et qui mobilise trop de techniciens. En réalité, ils transforment la S.P.L. en un service technique des collectivités.

Lorsque les travaux énergétiques sur les bâtiments publics atteignent des sommes dépassant le million d'euro pour, au final, des économies énergétiques espérées de l'ordre de 16 000 euros par an... soit sur 20 ans de 320 000 euros, notre groupe peut se poser la question de la pertinence des choix d'investissements de l'exécutif qui reposent plus, comme d'habitude, sur le dogme de l'écologie que sur la raison et les règles élémentaires de bon sens et de bonne gestion !



SUIVEZ-NOUS !

Retrouvez le Groupe U.D.C. et Apparentés sur Internet !

Retrouvez toute l'actualité de vos élus régionaux, leurs prises de position, leurs interventions en direct lors des assemblées plénières et en V.O.D., nos communiqués de Presse et nos tribunes politiques sur :

- notre site Internet : www.udcap-rhonealpes.fr
- notre groupe Facebook® : www.facebook.com/groups/161580883853340/
- notre Web TV officielle sur Dailymotion® : www.dailymotion.com/UDC-App



Groupe Union de la Droite, du Centre et Apparentés
Conseil régional de Rhône-Alpes
Hôtel de Région

1 esplanade François-Mitterrand – CS 20033
69269 LYON CEDEX 02

e-mail : gudc@rhonealpes.fr

Métro "Perrache Gare S.N.C.F." - Tram T1 "Hôtel de Région - Montrochet"

Direction de la publication : Stéphanie PERNOD BEAUDON, Présidente du Groupe U.D.C. et Apparentés
Rédaction en chef : Cédric VIAL • Rédaction : Sébastien MICHEL et Michel LAMOTTE-CRÉPET • Réalisation : Michel LAMOTTE-CRÉPET
avec la participation de tous les collaborateurs du Groupe U.D.C. et Apparentés.